

La Louvière sous le charme

La violoncelliste Anne Gastinel et la pianiste Claire Désert ont été sublimes.



Prochain rendez-vous des Concerts Classiques exceptionnellement à 16 h, le dimanche 23 novembre.

Les mélomanes ont rempli la Louvière ce dimanche après-midi pour se délecter avec un duo d'exception, violoncelle piano.

Anne Gastinel est en effet une violoncelliste précoce de réputation internationale. Elle est la seule artiste ayant obtenu un trophée dans chacune des catégories des Victoires de la Musique : Jeune Talent, Meilleur enregistrement et Soliste de l'année. Elle est unanimement reconnue comme l'ambassadrice française du violoncelle.

Claire Désert, formée à Paris et à Moscou en musique de chambre et au piano, est invitée régulièrement dans les grands festivals. Elle se produit également avec orchestre et pratique intensément la musique de cham-

bre. L'enchantement a commencé avec la Sonatine de Franz Schubert où les thèmes à l'unisson amènent les instruments à se juxtaposer avant de conclure par une sorte de petit lied enjoué. Vint ensuite la Sonate pour violoncelle et piano, de Johannes Brahms dont l'Adagio constitue une page émouvante. Après l'entracte, les deux artistes ont mis en éclat la musique française avec la Sonate pour violoncelle et piano de César Franck.

Prochain rendez-vous des Concerts Classiques exceptionnellement à 16 h, le dimanche 23 novembre avec le Chœur Régional Vittoria d'Ile de France dans des oeuvres de Haydn, Brahms, Reger, Fauré, Ropartz et Gounod.